



## **Weltcup-Doppelsieg für deutsche Kajaks.**

*Wie schon beim Auftakt in Cardiff, haben die Slalom-Kanuten des Deutschen Kanu-Verbandes auch bei ihrem Heimweltcup am Augsburger Eiskanal einen Doppelsieg im Kajak-Einer gefeiert. Diesmal gewann Paul Böckelmann (Leipzig) vor Sebastian Schubert (Hamm), der schon in Wales Silber holte. Das starke Abschneiden der deutschen Kajak-Herren vor heimischem Publikum unterstrichen die Augsburger Hannes Aigner und Fabian Dörfler, die im Finale auf die Ränge sieben und acht paddelten. Weitere Fotos gibt es im Internet unter [www.stadtzeitung.de/Mediathek](http://www.stadtzeitung.de/Mediathek).*

*Foto: Christine Wieser*